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Requeremos à Mesa Diretora, ouvido o Plenário e cumpridas as 
formalidades regimentais,  que seja  feita  indicação ao Prefeito da Cidade do 
Recife,   Senhor   Geraldo   Júlio,   e   ao   Secretário   de   Saúde,   Senhor   Jailson 
Correia, para o cumprimento da construção de uma UPA 24h no bairro da 
Várzea.

JUSTIFICATIVA

Desde 2015,  participamos os nossos anseios por  melhorias na 
comunidade da Várzea, a qual sofre diariamente se locomovendo em busca de 
socorro médico.
                                               Hoje, continuamos a nossa batalha, sem cessar, como 
representantes do povo, elevando as nossas súplicas para que o projeto da 
construção da UPA,  de fato, sobre o qual tanto conversamos, se concretize.
.  

Precisamos da manifestação do Poder Público para essa obra tão 
significativa para a vida das pessoas. A população da Várzea passa dos 70 mil 
(setenta   mil)   habitantes.   Um   contingente   bastante   significativo,   pensando 
juntos, Importantíssimo!

Afim   de   firmar   nosso   compromisso   junto   à   comunidade 
mencionada, a Prefeitura do Recife e reforçar nossos diálogos desde o ano de 
2015, destacamos, em anexo, o folheto informativo divulgado e distribuído entre 
os moradores locais.

Sala  das  Sessões  da  Câmara  Municipal  do  Recife,  em 06  de 
setembro de 2017.
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